
Regole ortografiche principali – Main spelling rules 

 Plurali dei nomi – 3ª 

pers. sing. dei verbi  

Passato dei verbi 

regolari 

Forma in –ing dei 

verbi 

Comparativo di 

aggettivi e avverbi - 

Nomi di ‘agenti’ 

Superlativo di 

aggettivi e avverbi 

Avverbi derivati da 

aggettivi 

Regola generale -s -ed -ing -er -est -ly 

Parole che terminano 

in –y preceduta da 

consonante: happy 

lady 

-y � -ies 

ladies 

studies (n. e v.) 

-y � -ied 

studied 

(si segue la regola 

generale: study � 

studying)1 

-y � -ier 

happier 

earlier  

copy � copier 

-y � -iest 

happiest 

earliest 

-y � -ily 

happily 

nomi e verbi che 

terminano in –s, -ss,  

-ch, -sh,  -x, -o 

-es buses, classes, 

watches, dishes, 

faxes, does, 

potatoes2 

     

monosillabi che 

terminano con una 

sola consonante 

preceduta da una 

sola vocale3  

  stop � stopped stop � stopping fat � fatter 

big bigger  

sit � sitter 

fat � fattest 

big biggest 

 

vocaboli che 

terminano per e 

muta finale  

 love �loved love �loving love �lover   

Nomi che terminano 

in  

–f, -fe 

-ves life � lives, 

shelf � shelves4 

     

                                                 
1 I verbi die, lie, tie �  dying, lying, tying 

2 Non tutti: photos, bamboos, cameos, pianos, cockatoos, radios, curios, scenarios, dittos, solos, dynamos, sopranos, folios, studios, kangaroos, taboos, magnetos, zoos, manifestos 

sono regolari. 

3 Anche bisillabi con l’accento sulla sillaba finale: prefer � preferred, preferring e  terminanti in –l come travel � travelled, travelling, traveller. 

4 Non tutti: tra gli altri sono regolari beliefs cafés chiefs cliffs dwarfs fifes fluffs griefs  gulfs handkerchiefs naïfs proofs reefs roofs safes stuffs .  

 



 


